

Link: <https://www.latercera.com/opinion/noticia/desafios-en-salud/C3GNEEE035HSRNR6ABHTBRLNTM/>

SEÑOR DIRECTOR Como médico de hospital público, es un orgullo contar con cuatro colegas, mujeres, a cargo de importantes ministerios, algunos de ellos tremendamente importantes para lograr la anhelada reforma que tanto necesita nuestro sistema de salud.

El mandato que reciben del presidente electo no es más que la voz del pueblo de Chile que clama por un país más justo y equitativo, donde todos y todas reciban una salud digna y de calidad. Es tarea de todos nosotros, trabajadores y trabajadoras de la salud, trabajar junto a estas nuevas autoridades para conseguir llevar a cabo este enorme desafío del que tenemos el deber de ser activos protagonistas. Ignacio Silva

A. Médico infectólogo Hospital Barros Luco y Académico USACH

Desafíos en salud

Viernes, 21 de enero de 2022, Fuente: La Tercera Online



SEÑOR DIRECTOR: Como médico de hospital público, es un orgullo contar con cuatro colegas, mujeres, a cargo de importantes ministerios, algunos de ellos tremendamente importantes para lograr la anhelada reforma que tanto necesita nuestro sistema de salud. El mandato que reciben del presidente electo no es más que la voz del pueblo de Chile que clama por un país más justo y equitativo, donde todos y todas reciban una salud digna y de calidad. Es tarea de todos nosotros, trabajadores y trabajadoras de la salud, trabajar junto a estas nuevas autoridades para conseguir llevar a cabo este enorme desafío del que tenemos el deber de ser activos protagonistas. Ignacio Silva A. Médico infectólogo Hospital Barros Luco y Académico USACH